



ARNAUD POULAIN

ÉLU DE VERSAILLES

SUPLÉANT :

FRANÇOIS-XAVIER BELLAMY

LE SEUL CANDIDAT CAPABLE DE FAIRE GAGNER LA DROITE

Je viens aujourd'hui vous demander votre soutien. La France est à la croisée des chemins. Une part de son destin se joue dans les semaines qui viennent. C'est pourquoi le moment me semble être venu de m'engager en première ligne, de prendre ma part au redressement de notre pays. Et ce depuis la position qui a toujours été la mienne : celle de la droite française. **D'une droite de combat et de conviction**, d'une droite qui ne s'excuse pas d'exister, d'une droite qui assume ses fondamentaux, d'une droite qui soit enfin à la hauteur des attentes de ses électeurs.

Marié et père de trois enfants, j'ai grandi à Viroflay et à Versailles, et j'y habite avec ma famille depuis huit ans. J'ai poursuivi des études d'ingénieur à l'EPF, puis obtenu un master en sciences politiques à l'Université de Versailles Saint-Quentin. Après mes études, j'ai consacré une décennie au monde politique, travaillant à l'Assemblée nationale, à la région Île-de-France avec Valérie Pécresse, et au Parlement européen, en étant le bras droit de François-Xavier Bellamy, et, au cours des dernières semaines, son directeur de campagne. Je suis aujourd'hui élu à la mairie de Versailles, ancré dans la vie quotidienne qui est la vôtre.

Fort de quinze années d'engagement politique à droite, je me présente aux élections législatives pour défendre notre territoire avec vigueur. Et nous avons plus que jamais besoin de faire entendre notre voix ! D'un côté, la pression fiscale ne cesse d'augmenter, de l'autre nos services publics ne cessent de se dégrader : il y a là un tout un système à refondre, et l'Etat affronte une défiance sans précédent, liée à son impuissance coupable. **Notre école s'écroule**, comme en témoignent les classements PISA et les récits qui nous parviennent tous les jours. **L'insécurité monte et semble se rapprocher de plus en plus.** Le gouvernement a abîmé l'autorité même qu'il aurait dû incarner. Les familles, pierre de fondation et socle de notre société, sont devenues le grand point aveugle des politiques actuelles, alors qu'il faut plus que jamais les soutenir. **Nous devons renouer avec une gestion budgétaire stricte et nous concentrer sur des priorités clairement identifiées : la transmission du savoir à l'école et le retour de l'autorité des adultes, la sécurité de notre territoire**, ainsi que la reconnaissance du travail et des services publics de qualité - à la hauteur des efforts que fournissent les travailleurs pour les financer.

Dans notre circonscription, je suis le seul candidat capable de faire gagner la droite. Le seul candidat de droite capable de ne pas laisser la victoire à l'alliance de la gauche et de l'extrême gauche qui est arrivée en tête aux dernières élections européennes dans notre circonscription, ni au camp macroniste, battu après avoir fracturé le pays. **C'est un immense privilège et une grande responsabilité.** En tant que député, je m'engage à rester à l'écoute et à être constamment au travail pour vous défendre et porter votre voix, gardant toujours les yeux rivés sur le terrain pour transformer vos préoccupations quotidiennes en solutions concrètes. **Vous pourrez compter sur moi, tout comme je compte sur votre soutien.**

Arnaud Poulain

Mes propositions pour redresser la France

1. Travail.

Redonner au travail sa place centrale dans notre société! Faire que jamais le choix de la passivité puisse être plus avantageux que celui du travail. Nous lutterons contre la bureaucratie et les normes inutiles pour libérer les Français et soutenir nos entreprises.

2. Immigration et sécurité.

C'est à nous de choisir qui séjourne sur notre territoire. Nous proposerons une réforme constitutionnelle pour introduire des quotas migratoires votés annuellement par le Parlement, expulser les étrangers menaçant l'ordre public, et examiner les demandes d'asile aux frontières dans des centres fermés. En matière de sécurité, nous serons intransigeants avec les délinquants et soutiendrons tous les efforts des forces de police.

3. Pouvoir d'achat.

Défendre le pouvoir d'achat et augmenter les salaires grâce à la réduction des cotisations salariales et à la baisse du prix de l'énergie. Baisser les prix de l'électricité en réduisant les taxes qui financent les éoliennes, dont le marché est saturé.

4. Retraites.

Réforme des retraites et introduction d'une part de capitalisation pour garantir la pérennité de notre modèle tout en offrant une plus grande sécurité financière.

5. Comptes publics.

Mettre de l'ordre dans nos comptes publics : nous voulons ramener le déficit public en dessous de 3 % du PIB en réalisant un plan de 100 milliards d'euros d'économies. Il faut vous redonner le pouvoir d'acheter, le pouvoir de produire et le pouvoir de transmettre.

6. École.

Nous devons rétablir l'exigence et la transmission des savoirs fondamentaux à l'école, rétablir pleinement l'autorité des professeurs, et leur donner les moyens nécessaires pour structurer et bâtir l'intelligence de nos enfants. Nous soutiendrons aussi l'enseignement privé et la liberté de choix des écoles.

7. Santé.

Même dans les Yvelines, obtenir un rendez-vous médical est devenu un parcours du combattant. Nous ferons en sorte de rémunérer à leur juste valeur les personnels soignants pour attirer les talents, et nous lutterons contre les pénuries de médicaments.

8. Société.

Je m'opposerai fermement à la loi sur la fin de vie, car elle dénature la loi Léonetti, qui, si elle est bien appliquée, devrait permettre à chacun d'affronter une fin de vie dans la paix et sans douleur physique. Il est crucial de soutenir massivement les soins palliatifs. De plus, je me battrai contre la GPA qui réduit la maternité à une transaction commerciale et l'enfant à un objet contractuel.

9. Famille.

Redonner à la famille sa place fondamentale : socle de toute la société - surtout à l'heure où celle-ci est fragilisée de toute part. Je veux aider les familles à accueillir les enfants qu'elles désirent, de développer les offres de garde et les congés parentaux, de revaloriser les allocations familiales, de contribuer à sa façon à la stabilité des familles, de leur faire confiance dans leur rôle éducatif, essentiel au bien commun.

✓ Je défendrai

- > La baisse des droits de successions et de donation.
- > La relocalisation de nos industries
- > Nos agriculteurs face à la concurrence déloyale.
- > La réforme de l'assurance chômage pour que le travail paie davantage.
- > Une voix de la France qui porte en Europe.

✗ Je m'opposerai

- > À l'idéologie woke qui menace notre école.
- > À la légalisation de la GPA qui réduit la maternité à une transaction commerciale.
- > À l'immigration massive que nous subissons (323 260 titres de séjours octroyés l'an dernier).
- > Au laxisme judiciaire face à la délinquance.